



士別ロータリークラブ会報

創立 1960・3・24 RI第 2500 地区

Vol. 12 No. 2868

2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度RI会長 ステファニーA.アーチック



2024-2025年度RI第2500地区スローガン

2024-2025年度RI第2500地区ガバナー小谷典之

ロータリーに参画しましょう!

誰かのために、あなたのために、自分のために

RIホームページ

<https://www.rotary.org/ja>

2500地区ホームページ

<http://rid2500.jp>

2024-2025年度士別ロータリーのスローガン

感謝と奉仕の心を持って

～私たちの喜びが地域社会の喜びとなりますように～



■会長/谷 温恵

■副会長/但木 行久

■幹事/近井 孝義

■例会場/士別グランドホテル

■例会日/毎週月曜日 12:10~13:00

■事務所/士別グランドホテル TEL0165-23-1234

士別RCホームページ <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>

第2955回例会 2024年10月28日(月)

今日のプログラム

・夜間例会

前回(10月21)の記録

・普通例会・結婚祝い

司 会 谷村一文 会場監督

斉 唱 我らの生業

本日の出席 会員 45人中 出席者 28人 出席率 68.89%(修正後)

本日の欠席 生田真至、大江智宣、大橋直幸、片庭隆暁、川東久聖、菊地昭通、國森和磨、近藤峯世、田中道也、寺山佳之、南條忠勝、深尾幸夫、藤吉敏博、山本政史、加藤博、鈴木春樹、奈良康弘

メイクアップ ●近藤峯世、菊地仁、谷温恵、寺山佳之、福島和秀、谷村一文、近井孝義(10月7日秋の輸送繁忙期交通安全啓発) ●谷温恵、近井孝義、谷村一文(10月12日帯広地区大会 ラーニングセミナー他) ●谷温恵、近井孝義、但木行久、谷村一文、志村孝幸、菊地仁、織戸俊二、泉谷勇、近藤峯世、北村浩史、神田英一、山口哲雄、佐藤元信(10月13日帯広地区大会本会議他)

ニコニコBOX 谷温恵(士別幼稚園おゆうぎ会終了記念)

戸淳(卓話記念、まかいの牧場視察記念～士別サフォーク研究会)

累計 143,000円

例会予定

■11月例会日[ロータリー財団月間]

●11月 4日(月) 休会(法定休日:文化の日)

●11月11日(月) 普通例会・理事会

●11月18日(月) 普通例会

●11月25日(月) 夜間例会

■12月例会日[家族月間]

●12月 2日(月) 普通例会・年次総会・理事会

●12月 9日(月) 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月16日(月) 普通例会

●12月23日(月) 特別休会

●12月30日(月) 特別休会

■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・谷温恵 会長

士別の街にも早々と初雪が降り、今年はずいぶんと暖かった秋も終わりを告げようとしていて、ちよっぴり寂しさを感じています。

さて、会員の皆様は、春夏秋冬、4つの季節、好きな季節は何でしょうか？私は「期待溢れる春」と「色づく実りの秋」が大好きです。子どもたちはと言いますと・・・想像してみてください。1番多かったのは、「冬」でした。続いて、私と同じく、「春と秋」。本当に少数だったのは「夏」でした。「冬」が好きな理由はやはり、雪を楽しむにしているようで、そり遊びや雪合戦、スキーと口々に語っていました。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、どうぞ、皆さん、ご自愛下さい。

本日は「第53回スポーツ表彰授賞式」と「地区大会」の報告を致します。

・去る10月10日に一般財団法人士別市スポーツ協会主催の素晴らしい表彰授賞式がありました。受賞された子どもたちはもちろんのこと、その指導者をはじめ、所属団体や学校長の皆さんが共に喜びを分かち合い、さらに団結を深めている様子に感動しました。私自身はスポーツに無縁で、正直、士別ロータリークラブの奉仕がぼんやりとしか見えていませんでしたが、今回出席させていただいたことで、その意義の深さを知ることができました。今後も長く続く助成活動であって欲しいと思います。最後に高校生によるお礼の挨拶を聞いて、皆に愛され、スポーツを通して、他者に感謝する心が育っていると確信し、胸がいっぱいになりました。神田会長、ありがとうございました。

・続いて、12日・13日に帯広市にて行われました『2024-2025国際ロータリー第2500地区 地区大会』の報告を致します。近井幹事におかれましては、段取りをはじめ、様々なお気遣い、誠にありがとうございました。

紅葉シーズンであったため、道中はもの凄い車と観光客の数に驚くばかりでした。トイレ休憩をしていないのにもかかわらず到着にもかなりの時間を要したところでもあります。

地区スローガン「ロータリーに参画しましょう！誰かのために、あなたのために、自分のために」のもとに、1日目はリーダーラーニングセミナー、RI会長代理・会長・幹事懇談会に参加しまして、RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会においては、第2分区の顔馴染みの皆さんとお話をしながら有意義なひとときとなり、アトラクションは私の大好きな

オーボエとピアノデュオコンサートで、優しい癒しをいただきました。

大会2日目は、帯広市民文化ホール大ホールにて、早朝より出発いただいた会員の皆様と共に参加致しました。

オープニングビデオに続き、華やかな演出の開会式。物故会員のスライドには、あらためて千葉道夫会員のいつも穏やかに何事にも丁寧に向かう姿を思い出しながら、黙とうにて哀悼の意を表しました。クラブ紹介においては、ドキドキしながらも気持ちよく声が揃い嬉しかったです。他クラブの紹介も楽しく、つながりや輪を感じました。お昼は焼肉弁当をいただき、午後は記念講演に、米山記念奨学生の活動発表、RI現況報告や地区現況報告、表彰や次年度報告があり、16時50分閉会し、記念懇親会が17時20分より開会。やはり華やかにマグロの解体ショーやマジシャンアッキーが大いに盛り上げてくれました。

たくさんの自慢のある帯広市。食料自給率1100%に驚き、地区大会の意味、RI会長アーチック氏の言うように初対面でも仲良くなれるロータリーマジック、富良野クラブが年次基金トップクラブ、恒久基金のゼロ、コロナ後は会員数が戻ったこと、ロータリーの輪は1つであることなど、印象に残ったことはたくさんありますが、8月に例会に来られた、章亜文さん（北海道2500ロータリーEクラブ）の活動発表がとても立派で素晴らしかったです。日本語がとても綺麗であり、写真も添えて、丁寧に日々の感謝を述べていました。ますます期待するばかりです。また、今回、各お世話クラブの皆さんが、奨学生を快く迎え、クラブ一丸となって温かく応援している様子を見て、そのファミリー愛にも感動しました。

次年度の地区大会は釧路市。ガバナーエレクトは佐渡正幸氏。「ロータリーの楽しさ、誇りを持ってもらえる活動をしていく。」とのことでした。4月にはラーニングセミナー、地区大会は10月24日、25日となっているそうです。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・近井孝義 幹事

1. 10月12日～13日帯広地区大会に参加の皆さんお疲れ様でした。国際ロータリー2500地区ガバナーと地区大会実行委員長より終了お礼の文章が届いております。
2. 士別市社会福祉協議会より令和6年士別市民ボランティアスクールの案内が来ております、テー

マは、身近な「環境」と「心」のバリアフリーを考えると成っています。10月30日18:30~20:00 士別市勤労者センター多目的ホールです、参加希望の方は連絡ください。

3. 士別市共同募金委員会より「福祉映画上映会」開催に伴う協力のお願いが届いています。令和6年11月10日(日)開場13:00上映13:30~15:50の予定です。上映券が届いておりますので皆さん協力の程よろしくお願ひします。
4. 士別ライオンズクラブより、ライオン広報誌「若獅子」が届いております、回覧ファイルに入れておきます。
5. 国際ロータリー第2500地区直前ガバナー事務所より地区大会表彰 会員増強・拡大賞(会員維持率100%)の賞状が届いております。
6. パスト会長会総会の案内を先週19日にFAXを入れましたのでご確認の上、出席の程よろしくお願ひします。
7. 赤い羽根共同募金の協力依頼が来ております。入口に置いておきますので協力お願ひします。
8. 士別青年会議所より2025年度理事長・副理事長・直前理事長予定者が挨拶に来ました。
9. 士別社会福祉協議会より、災害ボランティアセンター活動協定締結団体研修会の案内が届いております。11月28日18:30~20:00の予定です。
10. 士別市スポーツ協会より第53回士別市スポーツ表彰授賞式参加お礼が届いております。

■新入会員卓話.....穴戸淳 会員

新入会員の穴戸と申します。現在、建築業に従事している昭和40年生まれの今年59歳になります。

士別小学校、士別中学校を卒業し、高校は当時の士別高校に進学致しました。その後、登別市にある専門学校の土木工学科に入学、卒業後ゼネコンに入社をし、東京支店、名古屋支店にて勤務を致しております。主に下水道本管のセミシールド推進工事の工事管理を行っていました。

その後、平成6年に家族の病気の為士別に戻り、知り合いの勧めで士別青年会議所に入会し、市内の若手経営者の皆様と一緒にまちづくり・人づくりの勉強をさせて頂きました。卒業後は士別観光協会の理事、士別サフォーク研究会の事務局等を経験し、現在に至っています。

さて、先日士別サフォーク研究会の関係で富士宮市朝霧高原にある「まかいの牧場」へ行って参りました。総面積15万平方メートルの広大な敷地

の中でたくさんの動物を飼育し、体験型牧場としては関東地方で有名な牧場であります。平成14年に馬飼野公洋社長が士別市にお見えになり、羊と雲の丘との縁が結ばれました。平成29年には羊の交換式も執り行っています。牧場から見える富士山は絶景ですので、是非会員の皆様も静岡に行かれる際には立ち寄って頂きたいと思ひます。

会員の皆様におかれましては、今後ともよろしくお願ひ致します。



志村孝幸会員

■地区大会 10月12日~13日 帯広

